



## Hernández Ruipérez celebra que la formación de la Policía vuelva a la USAL

ICAL / SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aplaudió que la docencia de la Escuela Nacional de Policía de Ávila regrese al estudio salmantino «de donde nunca debería haber salido», tras la concesión del concurso para este curso a la USAL después de que el pasado año se hiciera cargo de la misma la Universidad Católica de Ávila.

Hernández Ruipérez también confió en que este concurso para la adjudicación de la docencia de la Escuela Nacional de Policía «sea el último» puesto que espera que «este otoño» se dé el siguiente paso para que la Escuela pase a ser centro de formación universitaria y «esté adscrito a una o varias universidades».

«Lo razonable es que la Escuela Nacional de Policía de Ávila esté adscrita a la Universidad de Salamanca», continuó Hernández Ruipérez, quien confió en que «cuanto antes, se dé el decreto del Gobierno para normalizar la situación» tras una adjudicación que, no obstante, se vio «con mucha satisfacción» en la universidad salmantina.

Fue la pasada semana cuando se dio a conocer que la USAL es la adjudicataria de los estudios de la escala Ejecutiva de la Universidad de Salamanca. Un trabajo que, según la adjudicación, realizará durante un año a la espera de ver si la Escuela pasa a ser centro universitario y cómo se lleva a cabo la adscripción.